15 12/09/2024 LEGISLATIVO







RAÚL RAMÍREZ

en Salazar, embajador de Estados Unidos en México, declaró que vivimos en un tiempo donde "la democracia tiembla en diversos lugares del mundo".

Al conmemorar este 11 de septiembre el atentado terrorista a las torres gemelas de Nueva York y al Pentágono de hace 23 años y recordar a las víctimas, el embajador Salazar recordó la toma del Capitolio en Estados Unidos

"Vivimos en un tiempo también donde la democracia tiembla en diferentes lugares del mundo. Nunca en mi vida, en mi trabajo político, pensaba que eso podía pasar en el Capitolio de los Estados Unidos. En otros lugares del mundo se ve lo que pasa cuando una democracia no funciona, se ve en todas partes del mundo, incluso en América Latina", agregó el embajador Ken Salazar.

En la Embajada de Estados Unidos en la Ciudad de México, el embajador reconoció al equipo de rescatistas mexicanos Los Topos, quienes ayudaron en las labores de rescate en los atentados de 2001 en las

Por otra parte, también destacó la unión entre México y Estados Unidos "como una familia para siempre".

Democracia TIEMBLA en diversos lugares del mundo: Ken Salazar



El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar

"El sacrificio de Los Topos representa ese cariño, esa unidad, esa devoción, a donde vamos. El camino hacia adelante todavía se tiene mucho que trabajar", declaró.

Ken Salazar, descartó que la aprobación de la reforma judicial genere una pausa en la integración económica entre México y Estados Unidos.

Dijo que, tras la aprobación de la reforma judicial, "la integración económica va a seguir y llevamos un relación muy fuerte. Tenemos 330 millones de consumidores en los Estados Unidos y 130 millones acá en México. Entonces la economía va a seguir fuerte".

Ken Salazar profundizó en las coincidencias que hay entre ambos países, principalmente en temas de economía, seguridad y migración.

"Somos una familia; un futuro unido, un pasado difícil y complicado, un pasado nacido de la guerra", dijo al comparar a personajes históricos como Benito Juárez y Abraham Lincoln, expresidentes de México y Estados Unidos, respectivamente.

En términos económicos, el embajador aseguró que Estados Unidos observa a México como "el socio más importante del hemisferio" y destacó que en la actualidad las dos naciones son los principales socios comerciales en todo el mundo.

El canciller no dejó pasar la oportunidad para destacar que Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta electa de México, es una mujer que entiende la relevancia de dicha sociedad económica. Incluso celebró que sea ella la primera mujer que liderará una de las tres naciones de América del Norte.

"Tenemos la fortuna de que tenemos una presidenta electa que conoce esa realidad, que la estudió. Hemos llegado a un tiempo en donde las mujeres están tomando su lugar en la mesa del poder", aplaudió.

Dijo que la revisión del T-MEC en 2026 se prevé con optimismo y en donde buscarán impulsar acuerdos trinacionales contra el cambio climático.

Agregó que la colaboración de México y Estados Unidos también ha dado resultados para combatir el crimen organizado, el tráfico de fentanilo y de armas. Además, coincidió con la postura de la 4T para atender las causas de la inseguridad, hechos que también se reflejan al atender los flujos migratorios.

